

MARZO 2022 | N° 84



ACTIVIDADES DEL MES DE MARZO

San Luis Potosí, S.L.P.

FIRMA DE CONVENIOS EN DIFERENTES MUNICIPIOS DEL ESTADO DE SAN LUIS POTOSÍ.



Firmamos convenio de colaboración con el municipio de Tancanhuitz, Huehuetlán, en la capital de San Luis Potosí con el H. Ayuntamiento, Xilitla, Tamazunchale y Cerritos; así como en diferentes instituciones gubernamentales y privadas como: Fuerza Migrante, con el propósito de apoyar a la alfabetización y rezago educativo de las familias potosinas que radican en los diferentes de los Estados Unidos de Norteamérica, por medio de plataformas digitales en las cuales se encontrarán disponibles los materiales didácticos para su formación, Escuela Normal de Estudios Superiores del Magisterio Potosino (ENES-MAPO) Plantel 5.

Con estas acciones estamos recorriendo todo el estado para sumar esfuerzos al "Movimiento Nacional por la Alfabetización y la Educación", el cual beneficiará a todos aquellos potosinos que no cuenten con su primaria y secundaria.

Con la finalidad de promover y alentar a los servidores públicos del gobierno municipal. El día de



hoy firmamos el convenio de Coordinación y colaboración "El buen Juez por su casa empieza". El cual beneficia a todos aquellos trabajadores que aún no cuentan con su educación básica, ofreciendo nuestros servicios y materiales para que cumplan sus metas.



ACTIVIDADES DEL MES EN IEEA

REUNION DE BALANCE OPERATIVO.



Realizar el trabajo en equipo es esencial para cumplir nuestras metas, por ello llevamos a cabo nuestra reunión de balance operativo con coordinadores de zona y jefes de las distintas áreas, donde tuvimos la oportunidad de realizar diferentes actividades didácticas.

PRESENTACIÓN DE APRENDE INEA

El día de hoy participamos en la presentación oficial de #AprendelNEA, una plataforma tecnológica con la que jóvenes y adultos podrán iniciar, continuar y concluir sus estudios de educación básica, mediante su dispositivo un dispositivo móvil.



SUMANDO ESFUERZOS



Reunión de acercamiento con la #UASLP, donde expusimos el "Movimiento Nacional por la Alfabetización y la Educación" en el cual buscamos unir esfuerzos para juntos trabajar en pro de la educación de los adultos.